
Le Pôle Transverse 
 (MM POGGIOLI, EXPERT – BISOU – RIVOALLAN – Mme BON) 

rend visite à Colomiers le jeudi 20 septembre : 
 

Les personnels de COLOMIERS interpellent 

collectivement la Direction 
 

Le compte-rendu des personnels de Colomiers 
 

Suite à l’heure mensuelle d’information unitaire intersyndicale, les 
agents des divers services de Colomiers (Hôtel des Finances et 
Centre des Finances Publiques) ont décidé d'interpeller 
l'administration lors d'une visite du Directeur du Pôle Transverse, 
accompagné et de son équipe, qui venait parler des conditions de 
travail.  
 

Le moins que l'on puisse dire est que  

les agents ne sont pas satisfaits ! 

 

But de la visite :  SIP : situation des emplois – accueil du SIP – la relance du projet de 
rapprochement CDI-SIP/CDIF  et le devenir du SIP de Colomiers dans ce contexte. 
 

Les agents habillés de noir se sont rassemblés à 9 
heures pour accueillir la Direction. Tous les services 
étaient représentés : SIP – SIE  - Cadastre et Trésorerie 
Municipale.  
 
Le débat a été ouvert par M. POGGIOLI. Point nouveau 
et très intéressant, il  a reconnu que le site de 
Colomiers couvre un secteur en expansion 
démographique et que donc les charges de Colomiers 
augmentent. En effet, les derniers chiffres (sûrement 
ceux d’hier)  lui ont permis de tenir ce discours. Il 

faudrait  faire une adéquation entre le personnel et les charges.  
 
 

Sur l’accueil : 
 
Les difficultés inhérentes à cette fonction  ont été dénoncées : agressivité, complexité, 
difficultés financière, sociales du public. L’agression de la collègue en poste à la caisse (qui 
aujourd’hui est en arrêt de maladie pour accident de travail reconnu par la médecine du 
travail) a été évoquée. 
Une collègue fait remarquer que c’est un poste d’accueil dédié et de ce fait,  personne ne 
demande.  
M. POGGIOLI se rapprochera de Mme ARRIGHI pour demander si la requalification du 
poste est possible ! 

 

Du bla bla, en attendant, personne pour le moment !!! 



Une nouvelle collègue doit partir à la retraite en janvier : « elle sera remplacée ». Il l’a répété 
souvent.  
 
A un moment donné, M. POGGIOLI nous 
informe tout simplement qu’il est issu de la 
gestion publique. Réponse d’une collègue du 
SIP : « je vous propose de vous former en 
venant une journée voire plus à mes 
côtés… » Réponse : « l’inverse est possible 
aussi ! » 
Les agents du CSP ont demandé quel était 
leur devenir ? M. POGGIOLI n’a pas pu 
répondre, très étonné qu’il y ait une cellule 
contrôle sur Colomiers. 
 
Les collègues du  SIE  se sont largement 
exprimés sur leur mal être et l’année très 
difficile qu’ils viennent de passer. 
Mme BON a démontré – avec des chiffres en mains – que tous les postes étaient pourvus. 
Les agents des SIP se sont également exprimés sur les charges de travail liées au 
rapprochement avec CDI/CDIF et au tout informatique pour la gestion des 2042 (internet – 
balf – gaia). 
 
Les agents du recouvrement  ont dénoncé le manque de personnel. Au départ de la fusion, 
elles tournaient à 8 personnes. Aujourd’hui, elles fonctionnent à 6 personnes. Il devient 
difficile d’être partout (caisse – compta – téléphone – etc). 
 
Le Trésorier de la Municipale  n’est pas resté muet. Il s’est réjoui du départ du 
recouvrement.  
Se pose la question du déménagement de la Trésorerie Municipale   dont le bail expire en 
2014 (60 000 euros par an de loyer). Monsieur RIVOLLAN a précisé que ce déménagement 
était très difficile du fait du manque de place sur le site de Colomiers. 
La hiérarchie a abordé la baisse des crédits de fonctionnement .  Le gestionnaire a été 
averti qu’il devait revoir à la baisse les dépenses.  
Ont été abordés les point suivants : ménage (poussière sur les chaises) – affranchissement 
–informatique. 
 
Projets pour l’immeuble  : ils veulent changer tous les ouvrants, l’ascenseur, toutes les 
briquettes qui menacent de tomber sur la tête des contribuables. Le problème du chauffage 
a été également abordé. 
La séance s’est terminée à 11 h 30 mn. L’ambiance était cordiale. Nous avons compris et 
il l’a dit qu’il n’était « qu’un fonctionnaire inte rmédiaire » et que Monsieur LE FLOC’H 
nous rendrait visite prochainement. 
 
 

Cette action collective des agents montre les attentes de 

soutien, en particulier sur l’emploi. 

 Reste à notre administration 

 à entendre le message. 

 
 Colomiers, le 24 septembre 2012 


